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Праздничные мероприятия в Самаре стартовали в 9.30.
В то время как трибуны площади имени Куйбышева заполнялись зрителями, на площади
Славы формировалась праздничная колонна. По улице Молодогвардейской до места
проведения парада в колонне прошёл губернатор Самарской области Н.И. Меркушкин.
Завершая шествие, глава региона прошёл к трибунам, где сидят ветераны, пожал им
руки, лично поблагодарив каждого за неоценимый вклад в дело Победы, и поздравил со
священной для россиян датой. 
В этот день на площади имени Куйбышева собралось около 30 тысяч зрителей. В
военном параде было задействовано свыше 2000 военнослужащих, в том числе
десантники, моряки, курсанты военных училищ, сотрудники МЧС. Парад начался в 10.00
с выноса копии Знамени Победы. Впервые в этом году в нём участвовала колонна
девушек, служащих по контракту во 2-й гвардейской Краснознамённой общевойсковой
армии.

  

Сразу после прохождения парадных расчётов по площади проходит механизированная
колонна. Жителям Самары и гостям города предоставлена возможность воочию увидеть
боевые машины, которые сегодня находятся на вооружении армии России. В том числе
бронированный автомобиль «Тигр», зенитный ракетный комплекс «Оса», самоходные
пусковые установки оперативно-тактического ракетного комплекса «Искандер-М»,
дислоцированные в Оренбургской области, танки Т-72, боевые машины пехоты.
После прохождения военной техники в воздух поднимается авиация. В Параде Победы
приняли участие вертолёты Ми-2 с флагами России, Самарской области и знамени
Победы. Также зрители увидели самоходные артиллерийские установки, реактивные
системы залпового огня, военную установку «Град», реактивную систему залпового огня
«Ураган», радиолокационный комплекс, БТР и другую технику. 
С приветственным словом и поздравлениями с Днём Великой Победы к участникам и
зрителям парада обратился губернатор Николай Иванович Меркушкин. «Сегодня мы
отмечаем самый светлый, радостный, поистине святой для нас праздник - День Великой
Победы, - сказал он. - Великая Отечественная война показала всему миру несокрушимую
силу нашего народа, который в смертельной схватке с коварным и жестоким врагом
отстоял свою Родину, спас мир от фашизма. 
Победа была завоевана огромной ценой, война коснулась каждого дома, каждой семьи.
Почти пятисот тысяч куйбышевцев ушли на фронт, каждый второй не вернулся с полей
сражений. 233 жителя области удостоены высокого звания Героев Советского Союза,
36 стали полными кавалерами ордена Славы».  
Глава региона уверен: подвиг солдат Победы будет жить в веках. «Наш святой долг -
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чтить память погибших, заботиться о тех, кому мы обязаны мирным небом над головой и
самой жизнью, - подчеркнул руководитель области. - Победа ковалась не только на
фронте, но и в тылу. «Куйбышевцы внесли огромный вклад в обеспечение Красной
Армии самолетами, минометами, авиабомбами, артиллерийскими снарядами,
продовольствием - всем, чем можно было помочь фронту. Учитывая особые заслуги
города, его жителей в военное и мирное время, мы вышли с предложением о присвоении
Самаре статуса города боевой и трудовой славы. Наш город по праву это заслужил - это
будет иметь огромное значение для нынешних и грядущих поколений самарцев».
Губернатор особо отметил: в эти дни мы с болью замечаем, как мало остается с нами
тех, кому мы обязаны Великой Победой. Поэтому важно успеть сказать им самые добрые
слова, донести до них наше огромное уважение и восхищение, выразить свою
бесконечную благодарность. Завершился Парад Победы масштабной акцией
«Бессмертный полк» в Самаре в этом году приняло участие около 40 тысяч человек.
Колонну «Бессмертного полка» зрители на трибунах встречали стоя и со слезами на
глазах. К этой акции присоединился Н.И. Меркушкин. Он шёл с портретом своего дяди -
майора, участника Великой Отечественной войны Григория Яковлевича Меркушкина.
 Среди тех, кто был на площади в этот день, семья Батяйкиных:
- Зрелище грандиозное, - поделился глава семейства Александр. – Даже сложно
сказать, что понравилось больше. Мы сидели на трибунах не в первом ряду, но всё было
видно. Интересно было посмотреть, как маршируют расчёты разных родов войск.
Конечно, впечатлила техника: современная артиллерия, танки, военные самолёты…
Девчонки мои, у нас две дочери, в полном восторге.
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